



Score!



## ¡Gran remontada!

Los Chicago Bears perdían por 18 puntos al medio tiempo, pero con una segunda mitad extraordinaria vinieron de atrás para derrotar a los Green Bay Packers

Nación



## Llama EU a salir de Venezuela

El gobierno de Estados Unidos alertó que hay milicias armadas en Venezuela que buscan a estadounidenses o pruebas de "apoyo" al país norteamericano

## ¡Avanza Rams!

Rams resistieron intento de remontada de los Panthers y avanzaron a la Ronda Divisional

# Mejora Margarita; preparan traslado

## Activa Carlos Villarreal operativo ante frente frío

El Gobierno de Monclova habilitó el albergue municipal además de reforzar acciones de protección a personas en situación vulnerable



El Gobierno Municipal exhorta a la ciudadanía a tomar precauciones, evitar la exposición prolongada al frío.

Ante el descenso de temperaturas previsto por el ingreso del frente frío número 27, el Gobierno Municipal, que encabeza el alcalde Carlos Villarreal, activó de manera preventiva un operativo especial para proteger la integridad y la salud de las personas en situación vulnerable, como parte del trabajo que se realiza

en coordinación con el gobernador Manolo Jiménez.

A través del Departamento de Protección Civil y Bomberos, se habilitó el albergue principal en la Central de Bomberos Monclova, con el objetivo de brindar refugio, atención y resguardo a quienes lo requieran du-

rante el periodo de bajas temperaturas. De manera adicional, el municipio mantiene listos otros espacios como el auditorio Salvador Kamar y la oficina de Mejora en Praderas, en caso de que las condiciones climatológicas lo requieran.

LOCAL / PÁG. 2

La pequeña pasó de un 30 a un 50% de probabilidad de recuperación y podría ser trasladada entre hoy domingo y lunes con apoyo de Shriners



De todo corazón, gracias a quienes se han sumado para ayudar a mi hija

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

MÓNICA ABIGAIL ROMERO  
Madre de Margarita

La pequeña Margarita Rubí registra una notable recuperación en su estado de salud, al pasar de un 30 a un 50 por ciento de probabilidad de recuperación, lo que ha permitido avanzar en los preparativos para su traslado a una clínica especializada en Sacramento, California.

Durante el día de ayer su madre, Mónica Abigail Romero García, indicó que Margarita ha tenido una buena recuperación en su estado de salud, luego de las quemaduras que sufrió en el 45 por ciento de su cuerpo.

El día de ayer de nueva cuenta ingresó al quirófano para realizarle curaciones en el área afectada y aplicar

medicamentos para desinflamar a fin de que esté en condiciones para el traslado, el cual podría realizarse entre este domingo y mañana lunes, con el respaldo de la asociación internacional Shriners.

“Ha mostrado una buena recuperación ya duerme mejor, come, se mantiene animada, lo que nos da confianza de su recuperación, además le están practicando baños especiales y curaciones para disminuir la inflamación causada por las quemaduras”.

En cuanto al traslado señaló que únicamente están en espera que confirmen la avioneta que trasladará

a la pequeña al hospital en Estados Unidos, en donde está por definir si saldrá del aeropuerto Frontera, Piedras Negras o Saltillo.

En relación a la cuenta del hospital la madre de Margarita, señaló que gracias al apoyo de la población se logró cubrir parte del adeudo de la Clínica San José, donde además se aplicó un descuento disminuyendo la cuenta 32 a 25 mil pesos, cubriendo el monto, sin embargo la cuenta sigue aumentando.

“Dimos 24 mil pesos, la gente nos ha apoyado muchísimo, pero la cuenta sigue subiendo porque la atención no se detiene”, explicó.

Mónica Abigail agradeció las múltiples muestras de solidaridad que han recibido, tanto a través de depósitos como de apoyos directos en el hospital.

“La gente ha sido muy humanitaria, no cualquiera responde así. De todo corazón, gracias a quienes se han sumado para ayudar a mi hija”, expresó.

Mientras tanto, la familia permanece a la espera de la confirmación oficial de la ambulancia terrestre y de la aeronave que permitirá llevar a Margarita a California, donde continuará su proceso de recuperación.

## Perfilan atención integral para los adultos mayores

Se han atendido a más de 15 mil personas adultas mayores en el estado

LOCAL / PÁG. 7

Como resultado de las acciones de fortalecimiento en materia de seguridad

CAROLINA SALOMÓN / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Un total de 12 elementos de la Policía Municipal pasarán a formar parte de la corporación del Grupo de Reacción Centro (GRC), como resultado de las acciones de



Doce policías municipales se integrarán al Grupo de Reacción Centro.

fortalecimiento en materia de seguridad impulsadas por la administración que encabeza el alcalde Carlos

Villarreal Pérez, la cual ha brindado a los elementos la oportunidad de crecimiento profesional, siem-

## ¡Arranca temporada de premios!

Los Globos de Oro, la gala que tradicionalmente abre la temporada de premiaciones, se llevará a cabo este domingo 11 de enero y será transmitida a partir de las 19:00 horas para Latinoamérica a través de TNT y HBO Max



7 503 003 854 005

ESCANEÁ AQUÍ



pre y cuando cumplan con los procesos de formación y capacitación necesarios para ascender de nivel.

LOCAL / PÁG. 2